

Citar este artículo como:

Suárez Oyhamburú, D. L. . A 10 años de cumplido el sueño ¡la revista boliviana de Cirugía Plástica estuvo de cumpleaños!. Revista Boliviana De Cirugía Plástica, 5(12), 47–59. Recuperado a partir de <https://revistabolivianacirplastica.org/index.php/ojs/article/view/139>

## NOTICIAS SBCPER



# A 10 AÑOS DE CUMPLIDO EL SUEÑO ¡LA REVISTA BOLIVIANA DE CIRUGIA PLÁSTICA ESTUVO DE CUMPLEAÑOS!

**Dr. Dario Lautaro Suárez Oyhamburú. MD. MSc.**  
Cirujano Plástico. Presidente de la SBCPER Gestión 2025-2027  
[dariocirujano@yahoo.com.ar](mailto:dariocirujano@yahoo.com.ar)

La Revista Boliviana de Cirugía Plástica estuvo de cumpleaños!

Fueron 10 los años festejados en un evento emotivo que se llevó a cabo en el Hotel Ibis la noche del 4 de septiembre del presente año en la ciudad de Santa Cruz y bajo el apoyo de la empresa Silimed Bolivia y Silimed Brasil se realizó un mini meeting en la modalidad virtual a cargo del Prof. Dr. Freddy Rodríguez de Colombia con transmisión directa al evento y a los colegas del país, hablándonos sobre la Historia y evolución del espacio de Frod en el glúteo, a propósito de las gluteoplastias con implantes.

Fue un conversatorio intenso y objetivo, donde el Dr. Rodríguez nos mostró su técnica quirúrgica, explicando con disección anatómica en cadáveres el espacio ideal donde se debe colocar los implantes glúteos, las vías de acceso diversas y comparaciones con otras técnicas ya descritas, otorgándonos una clase magistral que nos llenó de mucha ciencia.

Presenciamos una noche simpática, dirigida y animada por el periodista y comunicador Fabio Espinoza quien amenizó la noche de evento y se festejó a lo grande, realizando la entrega de certificaciones en reconocimiento al esfuerzo, trabajo y voluntad a los revisores de la revista, así como a los antiguos auspiciadores de números anteriores que nos apoyaron e hicieron posible varias publicaciones.

Tuvimos la honra de tener presencialmente con nosotros desde la ciudad de La Paz a la Dra. Alejandra Pelaez, directora de la Revista quien resaltó los años de trayectoria, los caminos andados hasta lograr la indexación y la situación actual.

El Dr. Pacheco, Editor y Creador de la Revista también nos hablo sobre la importancia de la indexación, el significado del DOI por cada artículo, los logros generados y la visualización a nivel internacional con una proyección a futuro corto de nuestra prestigiosa revista.

Importante mencionar y reconocer que llega una nueva era de la Revista Boliviana, gracias al apoyo de la Empresa Silimed como patrocinadora oficial de nuestra revista en una gran alianza estratégica, logrando la promoción de la ciencia escrita para nuestra revista.

El compromiso de crecer y continuar en el camino científico de registrar una publicación y abrir espacio para los cirujanos plásticos a nivel nacional e internacional es un fiel compromiso de todos los que creemos en el valor de la palabra escrita.

**¡¡Vamos por más logros juntos!!**

## IMÁGENES DEL EVENTO





## IMÁGENES DEL EVENTO



















